



70 Jahre KLM Nürnberg 14. Mai bis 16. Mai 2026

Anmeldung bald unter: https://www.klub-langer-menschen.de/bg/nuernberg/70-jahrfeier.php



Donnerstag, 14. Mai 2026

Tagsüber - Schokoladen Tasting

Für die Frühanreisenden bieten wir um 12 Uhr ein Schokoladen Tasting bei Läderach an. In der Chocolaterie lernen wir, wie man Schokolade richtig degustiert damit das ganze Spektrum an Aromen verkostet werden kann.

Wir verkosten verschiedene Schokoladensorten und es gibt Getränke und ein kleines Give-away.









Abends - Begrüßungsabend im BOB'S Rock & Bowl

Herzlich willkommen! Wir begrüßen euch in BOB's Rock & Bowl Fürth. Wer will kann dort Bowling spielen und oder sich leckere Holzofen-Pizzen, saftige Burger oder Pasta und knackige Salate schmecken lassen. Natürlich ist auch genügend Zeit zum Quatschen und untereinander austauschen.





Freitag, 15. Mai 2026

Ganzer Tag - Tagesausflug nach Pottenstein

Am Freitag geht es mit dem Bus in die Fränkische Schweiz nach Pottenstein. Dort besuchen wir die Teufelshöhle und entdecken majestätisch große oder zart und feingliederige Tropfsteingebilde. Außerdem erwartet uns dort ein komplettes Höhlenbärenskelett. Der Rundgang durch die Höhle hat 400 Stufen und es sind immer konstant 9°C. Vorher oder nachher, je nach Tour, geht es zum Erlebnisfelsen Pottenstein. Dort begehen wir den spektakulären Skywalk und können die Fränkische Schweiz von oben bestaunen. Wer will kann auch mit der Sommerrodelbahn fahren (auf eigene Kosten). Außerdem machen wir noch eine kleine Wanderung von 1,5 km.

Abends gehen wir in eine Brauereigaststätte und genießen das Buffet. Getränke auf eigene Kosten.

Der Bus bringt uns dann wieder nach Nürnberg zurück.













Samstag, 16. Mai 2026

Tagsüber - Führungen

Wir bieten verschiedene Führungen an, ob im Bratwurstmuseum oder "Geschichte und Geschichten aus Nürnberg" oder ein "Stadtspaziergang: Nürnberg mit ohne Burg und Lebkuchen". Für jeden ist etwas dabei.





Abends - Party am See mit DJ

Um den 70. Geburtstag des KLM Nürnberg gebührend zu feiern, treffen wir uns zu einer Party im Gutmann am Dutzendteich. Das Essen könnt ihr hier auswählen und Getränke zahlt jeder selbst. Der DJ sorgt für gute Partymusik und es gibt auch noch eine Überraschung.



Bildernachweis: mit freundlicher Genehmigung von Läderach oder selbst aufgenommen oder über canva.com im Rahmen der Free-Content Lizenz





70 years of KLM Nuremberg May 14th to May 16th, 2026

Registration soon at: https://www.klub-langer-menschen.de/bg/nuernberg/70-jahrfeier.php



Thursday, May 14, 2026

Friday, May 15, 2026

Saturday, May 16, 2026

Daytime - Chocolate Tasting

For those arriving early, we offer a chocolate tasting at Läderach at 12 noon. At the chocolate shop, we'll learn how to properly taste chocolate so that the full spectrum of aromas can be experienced.

We will be tasting different types of chocolate, and there will be drinks and a small giveaway.









Full day - Day trip to Pottenstein

On Friday, we'll take the bus to Pottenstein in Franconian Switzerland. There, we'll visit the Devil's Cave and discover majestically large or delicate and intricate stalactite formations. We'll also see a complete cave bear skeleton. The tour through the cave has 400 steps, and the temperature inside is a constant 9°C.

Before or after, depending on the tour, we'll visit the Pottenstein Adventure Rock. There, we'll walk along the spectacular Skywalk and admire the Franconian Switzerland region from above. Those who wish can also ride the summer toboggan run (at their own expense). We'll also take a short 1.5 km hike.

In the evening we'll go to a brewery restaurant and enjoy the buffet. Drinks are at your own expense. The bus will then take us back to Nuremberg.











Daytime guided tours

We offer various guided tours, whether at the Bratwurst Museum, "History and Stories from Nuremberg," or a "City Walk: Nuremberg with and without the Castle and Gingerbread." There's something for everyone.





Evening - Party by the lake with DJ

To properly celebrate KLM Nuremberg's 70th anniversary, we're meeting for a party at Gutmann am Dutzendteich. You can choose your food there, and everyone pays for their own drinks. The DJ will be playing great party music, and there will also be a surprise.



Evening - Welcome evening at BOB'S Rock & Bowl

Welcome! We welcome you to BOB's Rock & Bowl Fürth. If you like, you can play bowling or enjoy delicious wood-fired pizzas, juicy burgers or pasta, and crisp salads. Of course, there's also plenty of time to chat and connect with each other.







